
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期の学校・学級のリーダーを紹介します 
後期は生徒会に２年生から２名が立候補し、信任されました。２人の演説はとてもすばらしく、これからの

活躍が楽しみになりました。また、後期のプログラム委員も来週から本格始動となります。前期のプログラム

委員の活躍を引き継ぎ、活気ある学年にしていってほしいと思います。 

〈生徒会執行部役員〉 
２ の３ 生徒会書記 瀬戸 梨愛  生徒会書記として、会長や副会長と話し合いながら学校をまとめていきたい

です。みなさんにとって学校が楽しい場所になるように頑張ります。 

２ の１ 生徒会会計 赤﨑 心優菜 ３ 年生の方々と協力して、明るい高松中学校をつくっていけるように、一生

懸命がんばります。 

〈後期プログラム委員〉 

２の１ 学級代表 古谷 優空   学級代表をするのは２回目なので、それを生かして１組を盛り上げられ

るように、クラスをまとめていきたいです。 

２の１ 学級代表 森 美桜    １組は積極性が課題だと思うので、明るく積極性のあるクラスにできる

ように、学級代表として頑張りたいです。プロ委としては、この学年を盛

り上げられるように自分から行動します。 

２の１ 学級書記 武内 湊太   みんなが気軽に発言できるクラスをつくります。よろしくお願いしま

す。 

２の１ 学級書記 三浦 叶愛   書記として学級代表をサポートできるようがんばっていきたいし、プロ

委として、この学年、学級を今よりももっと明るいものにできるよう頑張

っていきたいです。 

２の２ 学級代表 榊原 奏多   学級代表としてクラスをまとめたり、引っ張れるように頑張りたいで

す。そして、積極的に自分の意思で動き、革命を起こします。 

２の２ 学級代表 川端 紗奈   私は、プロ委として２組を｢自分から動けるクラス｣にしたいです。その

ために企画を考えたり、自分から積極的に動けるようにしたいです。 

２の２ 学級書記 浦根 未來   プロ委として、学級代表を支えつつ、クラス・学年を盛り上げられるよ

うに頑張って行きたいです。 

２の２ 学級書記 入澤 玉妃   私はプロ委として、学級をこえて学年もまとめられるように、プロ委の

みんなと協力して、より良くなるような活動を考え、実行します。よろし

くお願いします。 

２の３ 学級代表 宇野 綴    とても頑張って仕事をしようと思います。仕事を忘れないように頑張り

たいです。 

２の３ 学級代表 小松 果鈴   後期学級代表になり、これまで人前で目立つことはなかったけど、これ

からクラスの人たちをまとめ、みんなが楽しめるようなクラスにしたいと

思います。 

後期スタートです！  
１０月に入り、朝夕はめっきり涼しくなりました。木々の葉も色づき始め、実りの秋を迎えています。９月

２６日（木）の運動会では、各団とも３年生を中心に一致団結して取り組みました。３年生のすばらしいリー

ダーぶりを目の当たりにし、来年は自分たちが中心になって頑張るのだという自覚が芽生えてきたように思

います。 

 また、先日行われた郡市新人体育大会でも多くの輝かしい成績を収め、２年生としても充実の時を迎えつつ

あります。今後の学校生活での活躍も期待したいです。さて、次の大きな学校行事は１１月１日（金）の文化

祭です。合唱コンクールでも練習の成果を発揮して、各クラスの見事な合唱を聴かせてくれるものと期待して

います。２年生は、ＦＴの時間に｢将来について考える～ライフプラン～｣を作成し、自分の未来予想図を発表

する予定です。 

 

高松中学校                                  令和６年１０月２日 

２年学年だより Ｎｏ．７ 

 

 

 

高松中学校校長  塚田 秀和 

２年学年主任   山崎 雅子 

 



２の３ 学級書記 竹森 仁    学級代表のサポートをしながら、自分も動けるようにしたい。２年生が 

楽しく取り組めるような行動を考えたい。 

２の３ 学級書記 川井 真緒   後期プロ委になり、書記として学級代表を支えていきたいです。そして 

クラスをまとめていくことを積極的にしていきたいと思うし、学級会など

で出たクラスみんなの意見を、プロ委で協力してまとめていきたいです。

よろしくお願いします。 

〈部活動 部長・副部長紹介 ～部長からの抱負～〉 

野球部 部長：武内 湊太  副部長：寺山 遥斗 

野球部は県体会優勝を目標に、日々練習しています。加賀地区大会優勝めざして頑張ります！ 

ソフトボール部 部長：田中 優星  副部長：大森 りの 

県体ベスト８をめざしています。目標を達成できるように、日々の練習を頑張り、キャプテンとしてみんなをまとめ

られるように頑張ります。 

剣道部 部長：酒井 一輝 

私たちは県体出場をめざして、日々一生懸命に取り組んでいます。その成果を発揮できるようにがんばりたいで

す。 

陸上部 部長：竹内 寧  副部長：川井 真緒 

キャプテンとしてチームを盛り上げていきたいし、陸上部全員が一生懸命練習できる場をつくっていきます。１人１

人が 0.1秒でも速く 0.1ｍでも遠く跳べるように全力でサポートします！ 

ソフトテニス部 部長：沖野 愛美  副部長：入澤 玉妃・森 美桜 

大会の時だけでなく、普段の練習から一生懸命取り組んで、実力を発揮できるようにしたいと思います。そのため

に、声かけをしたり、まずは自分が行動したりしてみんなを引っ張っていけるように頑張りたいです。 

男子バドミントン部 部長：髙尾 優志  副部長：真田 晴綺 

男バドは、日頃声を出すことを心がけて練習しています。全員で高め合い、県のトップを争える強いチームにしま

す。 

女子バドミントン部 部長：山本 伊芙季  副部長：木村 結愛 

日頃の練習では、シャトルを１本でも多く打てるように、時間を有効に使っていきたいです。そのためにキャプテン

として、周りを見てみんなをまとめられるように頑張ります。 

卓球部 部長：竹森 仁  副部長：山本 結翔 

全員で良い雰囲気を作って、どの部よりも声を出せる部にしたい。 

吹奏楽部 部長：白江 鈴珠  副部長：安江 紗梨奈・山﨑 惣介 

吹奏楽部は、１人１人が大切な部員なので、みんなの様子を見ながら困ったりしたときは、お互いに支え合ったりし

ていけるような部にしたいです。 

創作部 部長：三浦 叶愛  副部長：櫻井 美季・谷口 ひまり 

あまり、人の前に出て話をしたりまとめたりするのは得意ではないのですが、しっかりと部長として全員をまと

め、創作部の目標である｢画力向上・学校を明るく｣を達成できるように頑張っていきたいです。 
 

 

 

 

１０月の行事予定 

１０月 ３日（木）中間テスト・専門プロ委（前期） 

   ４日（金）全校集会・認証式、英検、生徒議会 

   ７日（月）後期スタート、清掃オリエンテーション 

   ８日（火）放課後合唱練習開始（１５分延長） 

  １０日（木）専門プロ委（後期） 

１５日（火）生徒議会、成績連絡票配付 

   １６日（水）２年読み聞かせ 

 

   

 

※ドイツのメスキルヒ市派遣は、２年生から 赤﨑 心優菜さん と 川端 紗奈さん が行ってきます。 

１７日（木）理科小テスト 

１９日（土）★PTA 奉仕作業 

２３日（水）専門プロ委 

    メスキルヒ市派遣１３日～２３日 

２４日（木）英語小テスト、２年合唱リハ 

２５日（金）漢検 

２８日（月）生徒議会 

３１日（木）国語小テスト 


